

DEPORTES

Año I.-Núm. 21

Mahón, 13 Noviembre de 1935

Precio: 15 Cts.

El lorito enmudeció

Es en vano. Hace unas semanas que estamos esperando a que nos diga algo el escritor quincenario en letra bastarda y se ve que el anonadamiento aún sigue. La última vez nos dijo que estaba anonadado y asombrado por nuestras finezas y atenciones. Nosotros creemos algo más. Que puede que también duerma el sueño de los justos. O que tal vez no le hayan sido abonados sus haberes por sus artículos pelitriqueados.

Es lástima. Porque para nosotros era una distracción. Una especie de tiro al blanco, como decía últimamente el "Katakarak". Y ahora, ese mutismo del Lorito, nos tiene desesperados. Se comprende también, que el pobre abusó demasiado, en un principio, de su léxico. Agotó las frases y requiebros que tenía en cartera y ahora no sabe ya que decirnos. Le compadecemos. A pesar de todo, si hemos de ser sinceros, se merecía tal descanso. Además, era el único que hablaba algo en serio. No había penetración con los demás redactores que todo lo tomaban a broma. Y el esfuerzo del Lorito era demasiado grande, para poder sostenerse, por sí solo, mucho tiempo, dentro el pelitrique consabido, aguantando nuestra columna de chatarra y nuestro léxico pulido y elegante, al cual nos tenía envidia, según dijo la última vez que habló. Si no fuera por la situación en que se encuentra le cantaríamos un responso. Pero vale más callar. Hay que respetar al caído. Porque sino saldrían algunas cosas nuevas que no hay por qué sacarlas a relucir a la luz pública. Nos ensuciaríamos demasiado.

Bien está. Seguiremos nuestro camino trazado desde un principio. Solos. Dando con el mazo, al que se ponga a nuestro alcance. Defendiendo como nunca, con tesón indoblegable, los colores gualdiazules, los honrados colores del glorioso club Unión Sportiva, al cual no se le puede echar nada en cara, pues tiene un historial brillantísimo y limpio, y menos le pueden imputar faltas, que no existen más que en la desordenada mente de algún menorquista, como el quincenario que escribía con letra bastarda en el semanario de los sueños de los justos.

C. y B. en desacuerdo

No está mal que un vecino diga del otro, que es un gran hombre y un excelente señor y que el vecino, meta la (en sistema animal) pata, dejando al otro por un embustero y corrido cual queda el que se le descubre que asegura lo que ignora.

Y dirán nuestros lectores: ¿Y esto a santo de qué viene?

Lean, lean y verán hasta dónde llega la maldad del semanario "¡Goal!"

Las letras del abecedario B. y C., son vecinas ¿verdad? pues nos resulta que en "¡Goal!" y en su primera plana, se publica un artículo firmado con C. y una reseña con B., por consiguiente, estos dos señores son vecinos en el papel. ¡Hombre, por algo son tan amigos!

¡Mas ironía del destino! Aun que C. intenta encumbrar al semanario "¡Goal!", llega B. y de un desconsiderado puntapié sugerido, a causa no sabemos si de su *hurrología* o velada maldad, estropea todo lo encauzado por los goalísticos de "¡Goal!": ¡Pobre C.! Mire que B., hace poco honor a la "tesitura", que V. le inventó.

Le aconsejamos, que si lo ha hecho por que dentro de su cabezota no hay más, le dé V. un fuerte tirón de orejas, pues bien se lo ha merecido.

Qué... ¿qué ha hecho B.?

Casi nada. Ha tratado a parte de los ciudadelanos de animales, o bien de gente de mal vivir.

¿Loco? ¡Cuerdo completamente!

Verá: En su última reseña, y al aludir al campo del fútbol del C. D. Ciutadella, lo trata de "madriguera"

Yo creo que al consignar esa palabra tan fuera de aplicación, no será por ignorancia; que de serlo, es el señor B. digno de lástima; y aún existiendo está atenuante, es merecedor de una albarda para completar con la acción, el principio de su nombre.

Señor C.: ¿Qué concepto, tesis o "tesitura" forma V. ahora de ese velado insulto?

Conteste V. clara y rotundamente, y tendrá que convenir con nosotros, de que eso es una de esas groserías rayanas en lo canallesco.

No nos apartamos ni de lo que V. diga con respecto a los públicos ni de lo que digan todos los críticos habidos y por haber, siempre que no medie el insulto; pues por grosero que sea un individuo, por muy mal educado que demuestre ser, nunca se le debe tratar, y mucho menos, rebajar al nivel de los animales.

Eso es inicuo, es vergonzoso, es un acto, que por si solo pone bien de manifiesto los instintos brutales del que tal palabra trazó.

Claridad, señor B., es lo que hace falta; que diciendo las cosas claras, no hay necesidad de insultar; pues estos semanarios no es esa su misión y sobre todo, menos "¡Goal!", que es el dechado de finura, de imparcialidad, de deportivismo, de *cultivismo*, etc. etc.

COMENTARIOS

El Barcelona ha sido batido

La noticia se esparció por toda España como reguero de pólvora. El Barcelona, el equipo único, el equipo que no fué derrotado ninguna vez en el campeonato regional catalán, había sido vencido por la mínima diferencia. El Barcelona destinado a hacer un papel honorable en el torneo de Liga, resultaba batido en el primer partido. La noticia parecía increíble; se concretaba en esta forma. por la diferencia de un goal— 1 a 0—el Español en un partido memorable había ganado al campeón de Cataluña.

La noticia ya no resultaba tan sorprendente. Pues el Español, de baja forma durante el campeonato catalán, habíase recuperado. En poco tiempo los dos eternos rivales encontráronse tres veces. Los resultados de estos partidos han demostrado bien a las claras el progreso del Español y el descuido del Barcelona, fiado en que sus fuerzas eran más que suficientes para derrotar a su contrincante.

En el primer partido que hicieron esta temporada, el tanteo fué favorable a los del Barcelona: 2 a 1. El segundo encuentro

efectuado hace dos semanas, resolvióse con un empate a un tanto. Y ahora, en el último, el Español, enérgico y codicioso, logra tras un partido difícil obtener la victoria por 1 a 0.

¿Causas? Bastantes han sido las que han contribuido a la derrota del equipo azulgrana. Su portero titular Nogués no pudo alinearse. Además la delantera estuvo falta de energía y su cohesión peculiar había desaparecido, pues sus componentes estaban un tanto inseguros, fallando sus acometidas, muchas veces cortadas por las valientes defensas españolistas. Escolá, Fernández y Ventolrá y otros excelentes jugadores, lucharon con poco entusiasmo. A su vez la línea media del Español dirigida por Solé hacía, ayudada por los interiores Edelmiro y Manolín, un juego práctico inutilizando la delantera contraria. El árbitro anuló un tanto del Barcetona, que al parecer fué una decisión injusta. A pesar de que el Barcelona no luciera su juego acostumbrado, lo justo hubiera sido un empate. Lo cierto es que el Español en su tercer encuentro con los campeones catalanes ha conseguido vencerlos, adjudicándose dos valiosísimos puntos y demostrando que su recuperación se está efectuando.

De los otros partidos de campeonato de Liga se destaca la derrota asombrosa que el Valencia ha infligido al Sevilla y el empate del Oviedo con el Athletic de Bilbao.

Ya ha empezado el torneo en el cual los mejores equipos españoles demostrarán su valía. Los dos colistas de la pasada Liga, el Arenas y el Donostia, han pasado a la segunda división, ocupando sus puestos el Hércules y el Osasuna.

Sigamos las incidencias de prueba tan interesante como es el Torneo de Liga.

GONZALEZ
(Equipier del P. Unión)

Mahón 7 Noviembre 1935.

NUESTRAS CHARLAS

Habla Mario Borrás

Enterados de que se han llevando a cabo por algunos aficionados al ciclismo, los trabajos conducentes a la reorganización de la Peña Ciclista de esta ciudad, los cuales han visto conseguido su objeto, creímos que sería de interés el poder ofrecer a los simpatizantes con el citado deporte, una charla con Mario Borrás, as de los ciclistas mahoneses, y considerado como uno de los mejores *routiers* menorquines.

Para conseguir el objeto de nuestro propósito, de conversar con Mario, nos trasladamos a su domicilio y al llegar a él, nos lo encontramos dispuesto para ir a efectuar un entreno, invitándonos para que le acompañemos. Nos tentó la idea y sin pensarlo mucho ya nos encontramos pedaleando sobre una bicicleta, que nos había proporcionado un amigo, al lado de Mario, carretera adelante...

Hablamos de muchas cosas. Mario se siente optimista y va contestando a nuestras preguntas. Trasladamos a las cuartillas, lo que suponemos más interesante de nuestra conversación, tenida con Mario en esta tarde del mes de Noviembre. Ha llovido y tenemos que ir sorteando los baches.

—¿Hace mucho que te dedicas al deporte del pedal?

—Desde muy niño. Aunque, si he de ser franco, solamente hace un año que practico de verdad este deporte.

—¿Has intervenido en muchas carreras que hayan ofrecido interés al aficionado?

—Para mí todas las carreras son interesantes. Sin embargo, la que más interés despertó en mí, fué la primera carrera que celebré con Ametller, el as ciudadelano, en la cual me clasifiqué en segundo lugar por la diferencia de veinte segundos.

—¿Es cierto que en la carrera Mercadal-Ferrerías-San Cristóbal-Mercadal, ibas de acuerdo con el catalán Ros, para vencer a Ametller?

—Hombre, esa preguntita es algo pesada, pues deja entrever que se dudó de mí. Respecto a ello, lo que puedo decir es que no considero por ahora a Ametller tan invencible, para que pudiera yo necesitar la ayuda de nadie para vencerlo.

—¿Piensas continuar este deporte?

—Sí. Pienso continuarlo, hasta que tenga fuerzas para ello, porque me gusta y es mi deporte favorito. Por lo cual voy continuando mis entrenos para ponerme en debida forma.

—¿Hay alguna carrera interesante en proyecto?

—Sí que hay una. Ahora que eso de interesante, depende del número de corredores que tomen parte en ella y del interés que pongan todos en la misma. Yo pienso intervenir, a pesar de la situación en que me encuentro, pues como sabes no puedo disponer de mí ya que estoy prestando el servicio militar; pero de todos modos, me inscribiré y haré lo posible para clasificarme en buen lugar.

—¿Entre los aficionados, se destaca alguno?

—Sí, hay algunos. Sobre todo mi compañero Salom, que va dando a conocer buenas aptitudes para ser un gran *routier*.

—¿Qué juicio te merecen los ciclistas ciudadelanos?

—Bueno. Veo en ellos un grupo de aficionados dispuestos a luchar en pro del ciclismo y en bien del deporte, lo cual merece mi aplauso y creo que ha de merecer el de todo buen deportista.

—¿Crees que el ciclismo puede arraigarse y tener vida en Menorca?

—Yo creo que sí. A pesar de que esto depende del interés que los aficionados pongamos en ello y que estemos dispuestos a demostrar todos que somos, primeramente, deportistas.

—¿Contáis con el apoyo de alguna entidad?

—No. Solo somos un grupo de aficionados, grupo que va creciendo de día en día, y el cual de no desanimarse, creo que conseguirá que el ciclismo ocupe el lugar que le corresponde entre los demás deportes que se practican en esta isla.

Hemos llegado a Mahón, de regreso de San Clemente hasta donde hemos ido, y en la Explanada nos despedimos con un apretón de manos, no sin que antes le ofrezcamos las modestas columnas de DEPORTES para todo cuanto pueda redundar en beneficio del ciclismo y del deporte en general, lo cual nos agradece en nombre propio y de sus compañeros. Y montando otra vez sobre la bicicleta, se dirige hacia Mercadal, carretera adelante...

CARDHONA

Hay que ser caballeros

El orvallo que lentamente va cayendo sobre nuestro futbol, es derivado de la densa niebla producida por el exceso de pasión, que han motivado no solo los dos clubs de nuestro Mahón, sino lisa y llanamente, la infatuación de ciertos elementos directivos de determinado Club y la obra desacordada del Comité menorquín, que lleva una pinacoteca de desaciertos; pinacoteca, que paulatinamente va formando un museo de atrocidades.

En uno de los campeonatos pasados, no se falló con justicia al no comparecer el Menorca, sin causa ni motivo, en el campo de la Unión Sportiva, solucionándose amigablemente.

Otra obra para engrandecer la galería de desaciertos, fué la de dejarse influenciar el Comité, por un pinchauvas que a todo trance y bajo amenazas, logró el desatentado fallo en contra de Rafael Parés.

No creo se pueda engavilantar los gavilanes de la espada de la justicia; logrando así, culpar a la Sportiva, con aquella acta enlaziadora y que ésta se defenderá como lo está haciendo, del alacarán que ha intentado envenenar su historial deportivo; así como también llegará la hora de cantar día y noche su inocencia, cual cantan las Akimitas sus oficios.

* * *

Se hace necesario e indispensable para bien del deporte, que quién ha sido el causante de la llaga futbolística mahonesa, busque y halle, la murria que ha de curarla y así parodiando parte de la obra de un inmortal autor, pueda decir nuestro comité.

Quiero pueblo, que el mundo venidero diga: ¡Si no supo ser rey, fué caballero!

A. A. A.

PUNTERAZOS

No les quepa la menor duda, pifinos dirigentes del "¡Goal off-side!", que desapareciendo la Unión desapareceremos nosotros de toda actividad deportiva.

Y repetimos: "antes la disolución que la humillación". ¿Lo han entendido simpatísimos ruiñeños?

Con Vds., ¡nunca! Y menos sometidos a sus caprichos que mancharían nuestra honra deportiva.

No se apuren, que si desaparece la Unión tendrán con quien competir. En vuestro espacioso Stadium va a inaugurarse pronto el deporte de las cuatro patas.

He aquí vuestro futuro rival. Estamos seguros desempeñaréis un brillante papel.

"Joven Director", "Sainemef", "derres días".

¿Qué nos deparará hoy los inquietos monosabios del mejor periódico informado y menos comprado?

Mister White, s'ha pres es nostros punterazos massa seriosament. Quan al trobam pes carre, fa com aquell qui no mos veu, tot per no saludar-mós.

Li prometem que si no ta aquestes llegeses no tirarem més al blanc.

¡Qui mai ha vist encarregar a un *cate-drátich* del camp que vagi a cercar un altre pudai, amb un auto!

Es convenient que un altra vegada s'emplein es medis de locomoció propis de sa seva categoria i en aquest cas correspon un ase amb ses baases. Segurs de que si logren que no's dormi pes camí, saben no hi cap por que perdi sa direc-ció. I manera d'e-

vitatar que no la perdi es posar-li se boca plena de ferratje.

Esteim convençuts que si un altre vegada ho fan així, no hi haurá que llamentar caps furadats.

El senyor Simonet, president d'es Comité de Futbol de Menorca, diu per tot arreu que está empipat de DEPORTES i de "¡Gol!"

¿De "¡Gol!" també? ¡Ca! No ho podem creure de cap manera. Sabem que entre aquest señor i el senyor Cerda, amnador d'aquell paper que marca "¡Goal!" amb lletres mes grosses que's seu cap, existeixen afinidades de criteris. I sino ¿de qué valdrian tantes i tantes alabances quan veuan que apliquen es famós article 280 en es s'altres i ells segueixen tan fresquets com un peix dins s'aigo?

¿El Sr. Simonet empipat de "¡Gol!"? ¡Ca, hombre! Ningú ho creurá.

Llegim a s'saltre setmanari que en Joan Anglada no's va alinear contra el Fortuna i explicant es motiu diu que va du un pané gran de cosa molt semblant a esclatasangs.

Ni ha qui diu que eran bulets; aires que eran cames secas; pero noitros creim que eran pixacans. I pensam si podien ésser encarregats per donar-los a n'es Comité local, ja que aquest ha fet s'obligació per fer pixá 3 punts a un Club molt conegut.

Poca cosa mos conta s'espía aquesta setmana:

...Que es senyor Pavia va quedar ben espatarrat quan va voler fer servir ses copes que el Menorca va donar pes deuta que tenia amb ell...

...Que ses copes ja havian estat girades per un altre...

...Que el senyor Olaya, s'árbrít nou, sempre está de cap i de peus dins es local del Menorca...

...Que ja comensen a dir a n'en Germán que no vagi a jugar es partit Ciutadella-Menorca...

...Que ell, diu, *contra viento y marea* i *pese a quien pese* i per..... jugará a Ciutadella...

...Que el senyor Simonet i el senyor Cerda, són molt amics...

...Que dimecres es passetjavan junts per es carrer nou, després d'una entrevista que van tenir amb es president de s'Unió...

...Que aquesta passetjada va durar més d'una hora i mitja...

...Que es més petit des dos deia: ¡De cap de ses meneres! El Menorca no anirá a fer es partit de se segona volta amb l'Unió, si aquest no fa es primer de s'Stadium...

...Que es més alt contestava: Té raó, té raó, però ja sap que's Reglament faculta a l'Unió per fer efectives ses sancions hasta 15 dies. Tot i amb aixó, però, li farem una trevete i cauran una vegada més...

La junta general de ayer de la U. S.

Conforme estaba anunciado, ayer por la mañana y en el local de la Unión Sportiva celebróse la junta general extraordinaria, para tratar del bochornoso fallo de la Federación dado al expediente informativo abierto por el Comité de Futbol de Menorca con motivo de la retirada de la Unión del actual Campeonato.

Como el tema a tratar era importantísimo, la mayoría de socios de la veterana sociedad hicieron acto de presencia, resultando el local insuficiente.

Abierto el acto, el Presidente de la Unión Sportiva D. Antonio Cardona explica con minuciosos detalles todo el curso que se ha seguido a raíz de la retirada de la Unión, aprobándose por unanimidad la labor que ha llevado la junta directiva para que el pleito se fallase con la debida justicia.

Intervinieron en la discusión para que recayese acuerdo a la actitud a adoptar, buen número de socios, apreciándose durante todo el curso del debate identidad de criterios siendo contrarios a tomar una resolución gravísima que, a pesar de estar convencidos que el fallo de la Federación significaba un atropello, redundaría en perjuicio del prestigio del Club y del futbol en general.

Durante la discusión, anotamos en nuestro carnet unos apuntes que ha de ser objeto de un artículo para uno de nuestros próximos números, pues hoy, debido a la poca extensión de que disponemos, no podemos hacerlo, y como el asunto es gravísimo e interesantísimo para que todos los clubs lo conozcan, requiere una extensión que, como hemos dicho, no disponemos hoy.

El acuerdo que se tomó fué el de comunicar al Comité que señale la cuantía que le corresponde a la Unión para indemnizar al C. D. Menorca.

Y en medio de un gran entusiasmo se dió por terminado el acto.

¿Qué intenciones llevó ayer el Comité para que el partido Unión-Fortuna fuera suspendido?

¿Con qué intenciones hizo el Comité una carta a la Unión, otra al Fortuna y otra al Colegio de árbitros dando el partido por suspendido y requiriendo al Secretario del Comité para que firmara la suspensión del mismo?

¿Pero a qué hemos llegado señores Simonet y Cerdá?

¿Es qué se preparaba otro trabajo de zapa?

¿Es qué no saben qué la opinión va dándose cuenta de la parcialidad con qué obran?

¿Es qué el Comité de Futbol es el C. D. Menorca?

¿Es qué creen qué no se les descubrió el juego?

Señores Simonet y Cerdá ¿cuándo sonará la hora para actuar con la debida imparcialidad?

Y si esa no ha de llegar nunca: ¿No creen prudente que la dimisión sería muy conveniente para que las cosas del futbol se deslizaran con más normalidad?

CAMPEONATO DE FUTBOL DE BALEARES

Unión Sportiva-Fortuna empatan a 2 y Minerva-Isleño a 1

EN EL CAMPO DE SAN CARLOS

Fortuna A. V. 2 Unión Sportiva 2

Empieza el partido a las 3 en punto. Se inicia con una leve arremetida de los visitantes, desarrollando un juego rápido, dando a entender que están dispuestos a vender cara su derrota.

Arremete la Sportiva llevando con dificultad el cuero a la meta de los visitantes. Corner contra el Fortuna y se produce una melée que entrevé un peligro inminente. Se hacen con el balón los villacarlinos produciéndose unos instantes de juego alterno, imponiéndose los visitantes que están jugando con verdadera moral.

Faut contra el Fortuna, haciéndose con el balón Masot, centra y bloca magistralmente Porchet. Corner contra los visitantes es rematado por Parés a kik.

En estos momentos la contienda se está desarrollando en el centro del terreno. Avanza la Sportiva y se produce un corner contra los villacarlinos que lo ejecuta A. Sintés rematando Puigrós por las nubes. Vuelve a la carga la Unión, estacionándose el cuero frente a la meta del Fortuna. Despeja Porchet de puño, remata seguidamente M. Luis y el coloso Porchet pone fin a la jugada de un soberbio plongeón.

Se producen unas cuantas jugadas alternas. El referé castiga a los azul gualdos por faut y el público protesta; lo ejecuta Mercadal, que está haciendo un magnífico partido, sin resultado positivo ya que el cuero va a kik. Una visita bastante comprometida a la meta defendida por Ramón, la cual no termina en goal por milagro. Vuelven a la carga los unionistas avanzando Masot y Oller para cortar el avance cede el balón a corner; lo tira Anglada rematando Masot por elevación y el balón va a kik.

Arremeten otra vez los mahoneses y J. Sintés por falta de decisión no marca un casi seguro tanto para su equipo, dando una magnífica ocasión a Porchet para lucirse, quien de un estupendo plongeón se adueña del balón, conquistando un extenso y nutrido aplauso.

Otro corner contra el Fortuna que es tirado muy bien por A. Sintés y de un sistemático cabezazo Pons marca el primer goal de la tarde a los 42 minutos de juego. Sacan los villacarlinos y se hacen con el cuero los unionistas y Roselló aute la acometida cede a corner. Es tirado y en el mismo instante finaliza la primera parte con el resultado de 1 a 0.

Se empieza la segunda parte, pareciendo al principio que tiene que ser bastante mejor que la primera, pero pronto quedamos defraudados. Se observan repetidas jugadas de muy poco interés. Avanza el Fortuna, despeja deficientemente Lorenzo rebotando el cuero en las piernas de Fábregues y este marca en esta magnífica ocasión el primer tanto para su equipo. En estos momentos la moral y rapidez de los villacarlinos se está imponiendo a la poca eficacia de los unionistas.

Corner contra la Unión, que despeja mal Ramón, rematando Gómez y pasa el cuero rozando el larguero.

Vuelve a la carga el Fortuna y se producen dos corners consecutivos sin mayores consecuencias. Arremete de firme el Fortuna y teniendo el balón en los pies Serrano malogra una magnífica ocasión de marcar otro tanto para su equipo. Avanzan otra vez los villacarlinos por mediación de Fábregues centrando muy acertadamente y al salir en falso Ramón se hace del balón Serrano quien oportunamente marca el segundo goal para su equipo. Sale la Unión y seguidamente han conseguido intervenir al meta villacarlinos quien se luce de un estupendo bloque, en estos instantes decae algo las arremetidas de los fortunistas. El juego está resultando muy deslucido.

Se hace del balón Masot el cual avanza internándose y centra seguidamente aprovechando J. Sintés para de un certero cabezazo marcar el tanto del empate.

Ahora parece que los unionistas se hayan impuesto una pequeña dosis de moral. El juego se está volviendo violento por momentos. El público chillaba.

Sigue el juego en las mismas vías de violencias y en repetidas ocasiones ves a jugadores a punto de pegarse sin que el árbitro de muestras de haberse enterado. Se tiran unos corners contra el Fortuna y el partido se da por terminado con el resultado de 2 a 2.

El partido en definitiva ha sido bastante malo pocas muy pocas jugadas que hayan interesado.

El Fortuna jugó muy bien estando casi todos sus jugadores por encima de sus rivales. Sobresalieron Porchet que fué el mejor de los veintidós y Mercadal que se está revelando como un magnífico medio ala.

La U. Sportiva jugó mal, bastante mal. Sin moral y demostrando una desgana enorme para la consecución de un triunfo. Sobresalió de los locales, Pons que jugó tan sereno y oportuno como siempre.

Si la Unión Sportiva quiere ganar partidos es necesario que sus jugadores asistan al entrenamiento y que se posesionen de moral, lo cual es tan necesario para ganar encuentros como el saber jugar.

El público, aunque no muy numeroso, puesto que el estado del tiempo fué lo suficientemente malo, se portó bastante incorrectamente y chillón.

El arbitro señor Llobera mejor que otras veces, su actuación fué imparcial, pero permitió el juego violento y dejó pasar algunas faltas.

Los equipos a sus órdenes se alinearon así; Fortuna: Porchet; Más, Oller; Mercadal, Redón, Roselló; Fábregues, Ferrer, Enseñat, Gómez, Serrano.

Unión Sportiva: Ramón; Lorenzo, Borrás; A. Sintés, Parés, Anglada; M. Luis, Puigrós, J. Sintés, Pons, Masot.

EN CIUDADELA

Isleño 1

Minerva 1

Ayer tarde en Ciudadela y en el campo Miramar se jugó el primer partido de segunda vuelta de Campeonato entre rojos y blanquiverdes, partido que había despertado marcado interés pues puede decirse que de su resultado dependía el quedarse colista y en verdad que ambos equipos pusieron en el encuentro toda su voluntad y deseos de ganar, luchando con tesón y nobleza deportiva.

El Sr. Andreu alineó a los equipos en esta forma:

Isleño: Ernesto; Roselló, Casasnovas; Pons, Florit, Andreu; Ramón, Pons (P), Llabrés, Llorens; Suárez.

Minerva: Moll; Valentín, Casali; Gornés, Femenias, Pepe; Mercadal, Marqués, Fernández, Llufríu y «Langarita».

El fuerte viento que sopló deslució algo el encuentro y el dominio correspondió en la primera parte al Isleño que jugó con viento a favor y en la segunda al Minerva con más intensidad.

Marcóse un goal en cada parte. El primero fué el del Isleño, obra de Llabrés, que remató fuertemente, desde pocos metros, un pase de Llorens e incrustando el balón en las mallas; en la segunda parte empató el Minerva por mediación de su interior derecha Marqués, al lanzar impecablemente un free-kik, modelo de fuerza y precisión. Ernesto pese a su espectacular plongeón nada pudo hacer para evitar el tanto. En la segunda parte desperdició el Isle-

ño una excelente oportunidad de marcar al tirar Llabrés un penalty alto por centímetros.

Del Minerva cabe resaltar a Valentín, «Langarita», Llufríu y Gornés que sin querer restar méritos a sus compañeros estuvieron sencillamente bien. De los rojos los mejores, como siempre, Ernesto y Florit. Andreu siguió en méritos a éstos; los demás muy deficientes; Suárez muy marcado, poco pudo hacer.

Merece especial mención una formidable estirada de Ernesto, desviando a corner un chut de Fernández y un soberbio bloque en el suelo de Moll, a un tiro de unos cuatro metros, de Llabrés.

Por lo inseguro del tiempo la entrada no pasó de regular.

El arbitraje del señor Andreu, excelente.

HECTOR

PARTIDOS AMISTOSOS

—Ayer por la mañana y en el campo de la Unión jugaron un partido amistoso el Petit Unión y el reserva del Fortuna A. V. desarrollando ambos equipos un juego muy vistoso, siendo del agrado del público que lo presencié, Terminó con la victoria merecida de los propietarios del terreno por 2 goals a 1.

—En el Stadium Mahónés ayer por la mañana contendieron el C. D. Mahónés y el Iberia, siendo el resultado de la lucha favorable al primero que ganó por 5 a 4.

—En Villacarlos ayer por la mañana jugaron en partido amistoso el Petit Fortuna y el Júpiter de Mahón venciendo los últimos por 2 a 1.

Campeonato Copa Liga de España

Los resultados de los partidos jugados ayer en la península son los siguientes:

- Barcelona 5 - Athletic Madrid 1
- Madrid 6 - Español 0
- Racing 6 - Valencia 2
- Sevilla 1 - Oviedo 1
- Osasuna 3 - Hércules 3
- Athletic Bilbao 7 - Betis 0

Campeonato de Mallorca

El domingo pasado el Mallorca y el Baleares no terminaron el partido, tuviéndose que suspenderse éste cuando faltaban 20 minutos para terminarse, debido a la lluvia, habiendo marcado 2 goals el Mallorca y 1 el Constancia.

El lunes se jugó el resto del partido, marcando un goal cada bando, siendo el resultado definitivo: Mallorca 3 - Constancia 2.

Los resultados de los partidos para el campeonato mallorquín jugados ayer fueron los siguientes:

- Mediterráneo 1 - Mallorca 3
- Constancia 2 - Baleares 1

Despedida de Costabella y Caules

En el vapor correo que salió ayer por la mañana embarcaron los jugadores del C. D. Menorca Costabella y Caules que, como saben nuestros lectores, marchan destinados al Africa a cumplir sus deberes militares.

A despedir a los pundonorosos equipiers, menorquistas, acudieron buen número de socios y jugadores de los dos Clubs locales, así como también infinidad de simpáticos.

DEPORTES, una vez más, se asocia a las muestras de simpatía que la afición futbolística hizo ayer a Costabella y Caules en su despedida de esta roqueta y les desea, con toda el alma, un feliz viaje y un pronto retorno.

COMPRAD TODOS LOS LUNES

DEPORTES

EL MEJOR PERIODICO DEPORTIVO

Imprenta Balear.-Prieto y Caules, 9.-Mahón